

JEDES KIND HAT DAS RECHT AUF ERNÄHRUNG UND BILDUNG!

Children's Hope School engagiert sich im Schul- und Gesundheitswesen.

Das Ziel des Vereins ist es, bedürftigen Kindern und Jugendlichen in Kenia durch Ernährung, Bildung und Gesundheitsfürsorge eine nachhaltige, bessere Zukunft für sich und ihre Familie zu ermöglichen.

Die Schule wurde bewusst in einer der ärmsten Gegenden vor Ort (Umoja) errichtet, um Kindern aus entsprechenden armen Verhältnissen eine Chance zu bieten. Ohne den Verein hätten die Kinder keine Möglichkeit für schulische Bildung, Nahrung und medizinische Versorgung. Angefangen haben wir im Jahr 2014 mit 56 Kindern. Heute werden 300 Schülerinnen und Schüler im Alter von 3-16 Jahren unterrichtet. Die Kinder lernen bei uns den üblichen Lehrstoff von der Spielgruppe, Kindergarten und der 1. bis 9. Klasse. Unsere langfristige Absicht ist es, den Kindern nach Abschluss der 9. Klasse eine Weiterbildung zu ermöglichen, sei es in Form einer Lehre oder einer weiterführenden Schule.

Rund 30 Lehrpersonen und Mitarbeitende (alles Einheimische) arbeiten an der Schule, unterrichten die Schulkinder und unterhalten die Schulanlage. Alle Aktivitäten werden in Absprache mit dem lokalen Team in Kenia durchgeführt, unterstützt und kontrolliert. Unsere pädagogische Ausrichtung basiert auf der Unantastbarkeit der Würde der Kinder. Gewalt gegen Kinder ist strikt untersagt. Die Kinder erfahren Wertschätzung und werden hauptsächlich durch konstruktive Unterstützung und Lob zur schulischen Leistung motiviert.

Im Jahr 2016 wurde das Kinderheim hauptsächlich für Waisenkinder, Halbweisen oder Kinder aus sehr schwierigen Verhältnissen errichtet. Zurzeit wohnen dort 30 Kinder. Sie finden bei uns ein Zuhause, erhalten Grundversorgung und werden von zwei eigens dafür angestellten Frauen betreut. Die Kinder leben einfach und beteiligen sich (wie es in Kenia üblich ist) aktiv im gesamten Haushalt (Wäsche, Küche, Garten etc.).

Mit einer finanziellen Unterstützung wird dem Kind der Schulbesuch ermöglicht, für regelmässige Mahlzeiten, Schulbücher und Schuluniform gesorgt und ein geregelter Tagesablauf in sein Leben gebracht.

Alle Vereinsmitglieder arbeiten ehrenamtlich, sämtliche Kosten für Reisen nach Kenia und Aufenthalte werden von den Mitgliedern selbst bezahlt. Die administrativen Kosten des Vereins werden absolut tief gehalten. Somit fliesst jede Spende in die Projekte der Schule und ins Kinderheim.

Dieses Jahr feiert die Children's Hope School ihr 10-jähriges Jubiläum!

Während diesen Jahren wurden bedeutsame Meilensteine erreicht, wie zum Beispiel:

2014: Der Bau des ersten Schulgebäudes und sanitäre Anlagen

2015: Aufbau der Trinkwasserversorgung mit manueller und elektrischer Pumpe

2016: Bau des Kinderheims für Mädchen

2017: Bau des Mehrzweckraums

2018: Bau des grossräumigen Schulgebäudes,
Kauf eines zusätzlichen, angrenzenden Grundstücks

2019: Bau der Büros für die Koordination und Schulleitung

2020: Offizielle Registrierung der Schule in Kenia

2021: Installation einer Solaranlage für die elektrische Versorgung

2023: Bau einer Junior Sekundarschule und Kinderheim für Knaben

Dank den vielen Spenden und den freiwillig geleisteten Arbeitseinsätzen konnte das alles realisiert werden! Vielen herzlichen Dank!